

## Kraftfahrzeugversicherung



### **KFZ-Haftpflichtversicherung:**

Gerade bei der KFZ-Versicherung geht es den Menschen um die billigste Prämie. Egal wie teuer das KFZ war, die Prämie soll zu gering als möglich sein!

Leider wird aber gerade dadurch der Unfallschaden zum Problem. Geringe Prämien bedeuten geringe Leistungen und wie hoch die Summe bei einem Unfall mit einem Kraftfahrzeug werden kann, möchte man sich gar nicht vorstellen! Denn auch wenn die durchschnittliche Schadenhöhe je Kfz-Haftpflichtschaden bei 3.451 Euro liegt, gibt es Unfälle – im Besonderen, wenn Personen verletzt oder sogar getötet werden –, deren Schadenhöhe rasch einen sechs- bis siebenstelligen Eurobetrag erreicht. Und wenn Sie drei, vier oder fünf Euro im Monat mehr Prämie bezahlen, dafür aber die volle Deckungssumme vereinbaren, wird Ihnen das im Falle eines Schadens der Geschädigte und vor allem Sie sich Selber danken!

Nur durch eine optimale Beratung kann gewährt werden, dass Sie ausreichend versichert sind und keine finanziellen Schwierigkeiten erdulden müssen.

### **KFZ-KAKSO:**

Wurde die **Kaufpreisersatzdeckung** oder **GAP-Deckung** bei Ihrer Polize versichert? Nein, dann werden Sie im Totalschadenfall böse überrascht. Denn nur die Kaufpreisersatzdeckung oder bei Leasing die GAP-Deckung garantiert ihnen eine vollständige finanzielle Absicherung im Totalschadenfall. **WICHTIG:** Bei Leasingfahrzeugen ist meistens eine KASKO Versicherung ein Pflichtteil, jedoch nicht die Kaufpreisersatzdeckung bzw. GAP-Deckung.

Wir bieten ihnen eine umfangreiche Servicierung an und überprüfen Ihre Polize auf den optimalen Versicherungsschutz, damit Sie im Versicherungsfall keine böse Überraschung durch eine mögliche Ablehnung des Versicherers erleben oder vielleicht sogar eine Restverbindlichkeit bei Leasing ertragen müssen.